

09.01.2014 – 13:06 Uhr

## auto-suisse: une bonne année automobile 2013

Berne (ots) -

janvier 2014. En décembre 2013, les importateurs d'automobiles officiels et leurs agents de marque ont enregistré un nombre de ventes de voitures neuves supérieur de 3,4 pour cent ou 1003 unités par rapport au même mois de l'année précédente.

Sur l'ensemble de l'année, les ventes ont cependant baissé de 20'254 voitures à 307'885 comparé à la dernière année (328'139). Cela correspond à un recul modéré de 6,2 pour cent, un résultat dépassant toutefois les prévisions de l'association des importateurs auto-suisse, qui tablait seulement sur 295'000 véhicules neufs vendus en 2013.

Andreas Burgener, chef d'auto-suisse, commente le résultat du mois de décembre dans les termes suivants: «Nos membres et leurs agents de marque ont effectué un sprint final convaincant.» Et d'ajouter: «Notre pronostic annuel prudent de l'époque a été surpassé de presque 13'000 unités. Vu les conditions cadres devenues plus difficiles, il s'agit d'un résultat exceptionnel, dont nous sommes plus que satisfaits. Par comparaison à d'autres pays, le marché automobile suisse a fait très bonne figure; cela nous rend confiants pour l'année qui commence.»

Contact:

Andreas Burgener  
Directeur  
www.auto-suisse.ch  
Tel: 031 306 65 65  
E-Mail: a.burgener@auto-suisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100749540> abgerufen werden.